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https://kurier.at/chronik/welt/klimaprotest-monet-gemaelde-mit-farbe-

beschmiert/402486407#wrapperapp   

Klimaprotest: Monet-Gemälde mit Farbe beschmiert 

Zwei Klimaaktivistinnen haben das Bild im schwedischen Nationalmuseum 

erst mit Farbe beschmiert und sich dann daran festgeklebt. 

Zwei Klimaaktivistinnen haben im schwedischen Nationalmuseum in 

Stockholm das Schutzglas eines Gemäldes von Claude Monet mit Farbe 

beschmiert. 

Zwei Personen hätten am Mittwochnachmittag eine Art Farbe auf dem 

Kunstwerk hinterlassen und sich daran festgeklebt, teilte eine 

Museumssprecherin auf Anfrage der Deutschen Presse-Agentur mit. 

Das Gemälde werde nun von Experten des Museums auf Schäden 

untersucht. ….. 

https://www.welt.de/regionales/hamburg/article245855764/Sylt-Letzte-

Generation-graebt-Golfbahn-um-und-pflanzt-dort-Blumen.html?dicbo=v2-

5rbYY5E&cid=kooperation.article.outbrain.desktop.AR_1.welt   15.6.2023 

„Letzte Generation“ gräbt Golfbahn auf Sylt um 

Um „auf den Zusammenhang zwischen Reichtum und Klimakollaps“ 

hinzuweisen, haben Aktivistinnen und Aktivisten auf dem Sylter Golfplatz 

Budersand eine Golfbahn umgegraben und Blumen gepflanzt. Die Polizei 

ist vor Ort und sondiert die Lage. 

Mit Spaten und Schaufeln gruben sie den Rasen einer Golfbahn um, 

streuten Samen aus und pflanzten Setzlinge und Blumen.  

Die Fahne des Golfloches tauschten sie gegen ein grünes Schild mit der 

Aufschrift „Naturschutzgebiet”: Aktivistinnen und Aktivisten der „Letzten 

Generation“ wollten so am Mittwochvormittag auf den Zusammenhang 

zwischen Reichtum und Klimakollaps hinweisen: „Euer Luxus = Unsere 

Wasserknappheit“ hatten sie auf ihr Banner geschrieben. 
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….Ein mitteleuropäischer 18-Loch-Platz wie Budersand auf Sylt verbrauche 

so viel Wasser wie 750 Menschen in Deutschland pro Jahr.  

Die zuständige Polizeidirektion Flensburg bestätigte auf Nachfrage einen 

Einsatz auf dem Golfplatz. Polizeibeamte waren vor Ort und sondierten die 

Lage. ……. 

https://wim-zeitung.de/faeser-plant-zentrale-schwarze-liste-kritischer-

journalisten-und-buerger-finanzaktivitaeten-austrocknen/  6.6.2023 

Faeser plant zentrale schwarze Liste kritischer Journalisten und Bürger. 

Finanzaktivitäten “austrocknen” 

Bürger, die vor der angeblich stets wertvollen Arbeit von Amtsträgern 

nicht den majestätischen “Respekt” entgegenbringen, sollen vom Bund in 

einer zentralen schwarzen Liste als “Rechtsextremist” geführt werden. 

Faeser gibt vor, Amtsträger “schützen” zu wollen.  

Es erfolge eine „Stärkung des Monitorings“. Die so gesammelten Namen 

der kritischen Journalisten und Bürger werden bei “Sicherheitsbehörden, 

Justiz und Verwaltung” verteilt. Das Ganze läuft unter dem Namen 

“Zentrale Ansprechstelle zum Schutz kommunaler Amts- und 

Mandatsträger”. 

Ausdrücklich soll die wirtschaftliche Existenz kritischer Journalisten und 

Bürger vernichtet werden. Finanzaktivitäten sollen “ausgetrocknet” 

werden, heißt es im Aktionsplan gegen Rechtsextremismus. Das geschieht 

dann wohl mit klassischen geheimdienstlichen Maßnahmen der 

Zersetzung, wie die Haldenwang-Behörde sie beschrieben hatte. 

Wie sich “rechtsextrem” definiert, sagt das Bundesinnenministerium aus 

wohl eher bekannten Gründen nicht. Denn es ist schon jeder kritische 

Bürger gemeint, der die illegale Massenzuwanderung, experimentelle 

Genspritzen, unwissenschaftliche Klimamythen oder Russophobie ablehnt 

und sich offen dazu äußert. Der Meinungsdiskurs wird auf allen zentralen 

Themen frontal bekämpft. Ausdrücklich sind Kritiker der Corona-

Maßnahmen als Ziel staatlicher Repression erwähnt. 
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Explizit und ausschließlich wird die Plattform Telegram als Angriffsziel der 

Bundesregierung genannt……………. 

https://www.bmi.bund.de/SharedDocs/pressemitteilungen/DE/2023/06/ko

mmunale-mandatstraeger-schuetzen.html 

 

https://www.freiewelt.net/nachricht/scholz-will-250000-kenianer-nach-

deutschland-holen-10093408/  13.6.2023 

Ampel macht Zusage für eine Viertelmillion Arbeitsplätze für Migranten 

aus Kenia 

Scholz will 250.000 Kenianer nach Deutschland holen 

Der Präsident von Kenia, William Ruto, freut sich über die Zusage, dass 

Deutschland rund eine Viertelmillion (!) bzw. 250.000 (!) Arbeitskräfte aus 

Kenia nach Deutschland holen will. Hinzu kommen Migranten aus anderen 

afrikanischen Ländern.  

Während die deutschen Medien unter ferner liefen über erhöhte Migration 

aus Afrika berichteten, weil Deutschland unter Fachkräftemangel leide, 

haben die internationalen Nachrichten aus aller Welt die konkrete 

Schlagzeile parat, die aufhorchen lassen sollte.  

Wir erinnern uns: Kanzler Olaf Scholz war in Kenia und traf sich dort mit 

der kenianischen Regierung. In der selben Zeit lobte Annalena Baerbock 

die kenianische Energiepolitik über den grünen Klee, obwohl der Vergleich 

hanebüchen ist, da Kenia über keinen nennenswerte Industrie verfügt.  

Was wurde dort unter anderem konkret ausgehandelt? Der Präsident von 

Kenia, William Ruto, freut sich über die Zusage, dass Deutschland rund 

eine Viertelmillion (!) bzw. 250.000 (!) Arbeitskräfte aus Kenia nach 

Deutschland holen will [siehe Berichte »Business Insider«, »TVP World«, 

»Eye Radio South Sudan«, »Nation Africa«, »Citizen Digital«].  

Im Bericht der »Tagesschau« wird diese Zahl verschwiegen.  …………… 
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Damit ist klar: Auf Deutschland rollt eine Migrationswelle aus Afrika zu. 

Denn Kenia ist nicht das einzige Land, aus dem »Fachkräfte« nach 

Deutschland geholt werden sollen. ……………. 

https://pleiteticker.de/exklusiv-internes-papier-von-cdu-csu-warum-die-

union-108-mal-fuer-die-ampel-

stimmte/?_gl=1*1d23dq9*_up*MQ..*_ga*MTc5ODQxMjI0NS4xNjg2NzU3

Mzgy*_ga_8Q6BD4QX2S*MTY4Njc1NzM4MS4xLjAuMTY4Njc1NzM4MS4wLj

AuMA  14.6.2023 

Exklusiv! Internes Papier von CDU/CSU: Warum die Union 108 Mal für die 

Ampel stimmte 

Mehr als der Hälfte aller Gesetze der Ampel-Koalition hat die Union 

zugestimmt, geht aus einem internen Papier hervor, dass „Schuler! 

Fragen, was ist“ vorliegt. 

Die Bundesregierung dagegen hat alle Vorstöße von CDU/CSU abgelehnt. 

Die Union will nicht als Blockierer, sondern als „konstruktive Opposition“ 

wahrgenommen werden. 

…..In einem internen „Blitz-Briefing“, das „Schuler! Fragen, was ist“ 

vorliegt, legt der Leitungs- und Planungsstab von Fraktionschef Friedrich 

Merz (CDU) Wert auf die Feststellung, dass man eine „konstruktive 

Opposition“ sei und keineswegs der Bundesregierung nur in die Parade 

fahre. 

Opposition an Regierung: Guckt mal, wie brav wir waren!  

Wörtlich heißt es: „Eine wiederkehrende Behauptung von Ampel-

Vertretern lautet: Die CDU/CSU- Bundestagsfraktion sei eine ,Dagegen-

Opposition‘, die selbst keine eigenen inhaltlichen Vorschläge zur Lösung 

von Problemen unterbreite. Die Zahlen und Fakten sprechen eine ganz 

andere Sprache: 
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In der laufenden Wahlperiode hat die Ampel-Bundesregierung bis dato 

188 Initiativen (Gesetzentwürfe und sonstige Anträge) in den Deutschen 

Bundestag eingebracht.  

Wir haben 108 Initiativen zugestimmt (die hohe Zahl hat uns selbst 

überrascht!), 76 Initiativen haben wir abgelehnt, und in vier Fällen haben 

wir uns enthalten. Sprich: In der Mehrzahl der Fälle hat die 

oppositionsführende CDU/CSU-Bundestagsfraktion den Vorschlägen der 

Bundesregierung zugestimmt.“ ………………. 

https://www.berliner-zeitung.de/news/eu-parlament-bringt-regelwerk-

fuer-kuenstliche-intelligenz-ki-auf-den-weg-li.358948  14.6.2023 

Gefahren der KI: EU-Parlament bringt Regelwerk auf den Weg 

In der EU sollen künftig strenge Regeln für den Einsatz von künstlicher 

Intelligenz gelten. So wollen die Abgeordneten das Risiko eindämmen. 

Das Europaparlament hat am Mittwoch seine Position zu schärferen 

Regeln für Künstliche Intelligenz (KI) festgelegt.  Das EU-Parlament 

verabschiedete am Mittwochmittag einen entsprechenden Text.  

Verboten werden soll nach den Vorstellungen des Parlaments etwa 

biometrische Gesichtserkennung im öffentlichen Raum. Nun können die 

Verhandlungen mit den EU-Ländern und der EU-Kommission über die 

endgültige Form des Gesetzes beginnen. Die Regierungen der 

Mitgliedstaaten hatten ihre Position bereits im vergangenen Dezember 

festgelegt. ……………. 

 „In den Verhandlungen mit den EU-Regierungen werden wir für eine 

Zukunft frei von biometrischer Massenüberwachung kämpfen“, erklärte 

der Europaabgeordnete Patrick Breyer von der Piratenpartei nach der 

Abstimmung am Mittwoch in Straßburg. 

Auch KI-Systeme, die Menschen nach ihrem sozialen Verhalten 

klassifizieren, wären dann nicht zulässig. Gleichzeitig könnte es auch 

Ausnahmen geben, zum Beispiel zu Forschungszwecken. 
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https://freeassange.rtde.life/meinung/172459-neuer-boerne-preistraeger-

habeck-erhaelt/  13.6.2023 

Börne-Preisträger: Habeck erhält 20.000 Euro für mentale "Freiräume 

durch Nachdenklichkeit"  

Bereits im Februar wurde bekannt, dass Robert Habeck, Stellvertreter des 

Bundeskanzlers sowie Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz der 

Bundesrepublik Deutschland, mit dem Ludwig-Börne-Preis 2023 geehrt 

wird. Die Verleihung fand am 11. Juni statt. ………… 

"Die mit 20.000 Euro dotierte Auszeichnung für herausragende Essays, 

Kritik und Reportagen ist nach dem Publizisten Ludwig Börne benannt. Sie 

wird seit 1993 durch die gleichnamige Stiftung verliehen, und zwar durch 

einen einzelnen Preisrichter. In diesem Jahr war es Jürgen Kaube". 

Jürgen Kaube begründet seine irritierende Berücksichtigung zugunsten 

des diesjährigen Börne-Preisträgers laut Deutschlandfunk mit der 

Feststellung: 

"Habeck widersetze sich als Publizist und politischer Redner der 

'Verwilderung der politischen Kommunikation'". 

Verwildert empfinden die leidtragenden Menschen im Land eher die 

zerstörerische Gedanken- und auch Sprachwelt des Robert Habeck.  

"Seinen Redestil charakterisiert ein eingemeindender, bisweilen pastoraler 

Zug. Diesen teilt er mit einem anderen Ludwig-Börne-Preisträger: dem 

ehemaligen Pfarrer und Bundespräsidenten Joachim Gauck, der die 

Auszeichnung 2011 erhielt." ………………… 

Die bei ihm erkannten "Freiräume durch Nachdenklichkeit" waren hierbei 

nur bedingt zu erkennen. Er forderte dann, ebenfalls im Jahr 2022, 

gegenüber maßnahmen- und impfkritischen Bürgern, "in einer 

gemeinsamen (sic!) Kraftanstrengung", dass deren Kontakte 

"eingeschränkt werden" müssen. "Wie wollen Sie das denn machen?", 
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hakte der beeindruckte Moderator nach und Robert ‒ der durch "Klarheit 

und Einfühlsamkeit" überzeugende ‒ Habeck bellte in sein Mikrofon: 

"Wir stellen die Rechtsgrundlage in Deutschland auf einen neuen festen 

Grund... Noch einmal, die wichtigsten (Maßnahmen) sind flächendeckend 

2G-Maßnahmen, 3G am Arbeitsplatz und dann Impfen, bis die Nadel 

glüht.“ ..... 

https://exxpress.at/schluss-mit-gender-wahn-norwegen-verbietet-

geschlechtsumwandlungen-bei-kindern/  6.6.2023 

Schluss mit Gender-Wahn: Norwegen verbietet 

Geschlechtsumwandlungen bei Kindern 

 

Jetzt hat auch Norwegen Geschlechtsumwandlungen bei Kindern einen 

Riegel vorgeschoben. Studien zeigen nämlich, dass das Motiv hinter 

Geschlechtsumwandlungen oftmals die pure Nachahmung der 

Altersgenossen ist. 

Norwegen will seine Rechtsvorschriften für geschlechtsumwandelnde 

Behandlungen von Minderjährigen überarbeiten. Die neuen Vorschriften 

sehen vor, dass Pubertätsblocker, transsexuelle Hormone und operative 

Eingriffe nur noch in der Forschung, allerdings nicht mehr im klinischen 

Bereich erlaubt sein dürfen. 

Norwegen folgt innerhalb Europas damit Finnland, Schweden und 

Großbritannien nach. In den USA haben bisher acht Bundesstaaten die 

Behandlung von Personen unter 18 Jahren verboten, wobei Tennessee der 

letzte ist, der ein solches Gesetz verabschiedet hat. 

Der Grund, warum Norwegen seine Rechtsvorschriften für 

Geschlechtsumwandlungen ändern will: Aus einer Reihe von Studien geht 

hervor, dass die meisten Kinder mit Geschlechtsdysphorie sich in ihrem 

Körper grundsätzlich wohlfühlen, wenn sie in die Pubertät kommen. ….. 

 


